



Jangadeiros - \*J033\*

Association Jangadeiros, 35 chemin de la Vernique 69130 ECULLY



Chers amis de l'association,

Martine ALLEVARD nous a quittés le dimanche 6 juillet des suites d'un cancer contre lequel elle s'est battue pendant cinq ans. Nous sommes nombreux à devoir à Martine notre vie de famille, grâce à l'aide qu'elle nous a apportée à travers son action dans le cadre des permanences d'EFA (Enfance et Famille d'Adoption), où en recevant chez elle les couples avides de conseils et de réconfort pendant les procédures d'adoption.

Martine a pris une part active dans la création de l'association, dans le choix des orientations prises, et par sa présence à chaque manifestation, elle a montré son attachement à nos actions et à notre groupe. En raison de ses nombreuses occupations et par modestie, elle a refusé, en 1987 la responsabilité de présidente de notre association qui lui revenait naturellement. C'est à l'unanimité des membres fondateurs que nous lui avons proposé d'être présidente d'honneur, ce qu'elle a accepté.

En votre nom à tous, nous avons accompagné Martine jusqu'au cimetière de Luzinay, où le texte ci-joint a été lu.

Nous nous excusons auprès de ceux qui n'ont pu être prévenu en temps voulu, et qui auraient souhaité être présents.

Lors de l'assemblée générale de septembre, nous rassemblerons tous les messages d'amitié que vous voudrez bien faire passer à Maurice et à ses enfants.

Jean-Marc FERRERO

### **Notre assemblée générale aura le dimanche 21 septembre**

Nous vous attendons à 10h pour

- le rapport moral
- le rapport financier
- Election du conseil d'administration.

Au Centre de la Roseraie  
45 rue Edmond Locard 69005 LYON

Comme chaque année nous vous demandons d'apporter votre pique-nique. L'apéritif et le café vous seront offerts.

Texte lu le mercredi 9 juillet au cimetière de Luzinay.

**Chère Martine,**

**Ne nous quittons pas sans nous rappeler quelques souvenirs.**

Nous tous de l'association « Jangadeiros », nous avons tant à partager. D'abord le souvenir de ton départ avec Maurice pour le Brésil, en 1983, sacs au dos, direction Fortaleza. Vous en avez ramené vos « petits » ; c'était déjà très beau. Mais vous ne vous êtes pas arrêtés là. Vous auriez pu transmettre cette adresse à quelques amis privilégiés, vous avez voulu, au contraire, en faire don à tous les couples désireux d'adopter. Et c'est ainsi que, grâce à vous, nous sommes partis les uns après les autres, chercher « nos petits ambassadeurs ».

Peu de temps après, notre association est née. Vous en étiez, toi et Maurice, des membres actifs et dynamiques. Aucun d'entre nous, n'oubliera ici tes joyeuses explosions de rire, ton énergie communicative, ta joie de vivre et la chaleur de ton amitié. Cette association « Jangadeiros », tu l'as voulue généreuse, ouverte, et avant tout, soucieuse de l'intérêt des enfants, de tous les enfants. Nous aurons à cœur de continuer dans cet esprit-là : nous le promettons.

Oui ! Nous continuerons tous ensemble, Martine, avec toi, car tu restes présente au cœur de nous tous.